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В эта дни вы - защитники законности и пра

вопорядка - вновь отмечаете свой проф ессио
нальны й празд н ик  - Д ень м илиции. Вы м у ж е 
ст венно защ ищ ает е общ ест венны й порядок, 
даете от пор расхит ит елям государственного, 
общественного и личного имущества, хулиганам  
и другим преступным элементам, оберегаете пра
ва и законные интересы горож ан, наше благопо
лучие и спокойствие. Ваша работ а порой связи- 
па с р и с к о м  для ж и з н и  и здоровья. Н о  свой  
служ ебны й долг вы всегда выполняете с честью.

Вместе с нягинцими поздравляю вас с профес
сиональным праздником , ж е л а ю  удачи  в вашей 
нелегкой работе, мира и тепла в ваших семьях!

Е. Д Е Л О В ,
глава местного самоуправления.

"Молодежное единство" 
по-нягански

Вдень согласия и примире
ния -  7 ноября -  в Нягани со
стоялся первый городской конг
ресс Молодежного единства”. 
На конгрессе присутствовали 
представители Ханты-Мансийс
кой региональной организации 
ОПОО “Партия “Единство" - 
председатель совета Геннадий 
Семенович Корепанов, предсе
датель исполнительного комите
та Анатолий Владимирович Ду
бовик и другие гости

Няганское отделение обще
российской общественной орга

низации "Молодежное единство" 
представлял Алексей Виссари
онович Микрюков. После офици
альной части, в которой прозву
чали доклады, были обозначены 
цели и задачи партии Желаю
щие смогли задать членам пре
зидиума вопросы. Местные 
СМИ также пообщались с пред
ставителями региональной орга
низации на пресс-конференции. 
Подробнее об этом событии чи
тайте в одном из ближайших но
меров газеты.

О. КУРСМАН.

Москва • Окно

и  н е м о с к в и ч и
Шестьдесят девятый павильон Всероссийского вы

ставочного центра Москвы так в рекламных мате
риалах было обозначено место проведения выставки 
"Пресса-2001". На самом деле 69-п С В К (специали
зированный выставочный комплекс) представ тяст из 
себя огромное здание с квадратными километрами по
лезном площади. Здесь в течение нескольких после
дних дней октября и была проведена выставка, учас
тникам и  ко то р о й  стали руководител и  средств 
массовой информации, журналисты, полиграфисты, 
распространи 1СДИ печатном продукции из всех без ис
ключения областей, округов и прочих субъектов Рос- 
спМскоМ Федерации Впрочем, главными действующи
ми лицами, темн, для кого все и было организовано, 
все-таки стали читатели и зрители.

Задолго до официального начала выставки "Прес
са-200 Г' ее участники-начали подготовку своих экс- 
позицнМ. В день открытия. 25 октября, 01 ромное про
странство С В К  было занято сотнями выставо1..... ..
композиции, поражавших бесконечным разнообрази
ем продукции, которую  возможно растиражировать 
через типографии или распространить в радио- и те
леэфире. Однако ис будем забегать вперед. Вначале 
было слово.

(Продолжение на 4-й стр.).

•10 ноября - день милиции

Помнится, в 
начале девяностых 

годов редкий рейд, про
водимый работниками отделе

ния ГАИ Няганского ГОВД, обходился 
без погонь и стрельбы по колесам. “Ков
бойское” было время. Хватало тогда лю
бителей покататься с ветерком в пьяном 
угаре, предпринять попытку оторваться 
от “севшей на хвост" машины госавто-

инспекции, чтобы потом оставить свою 
“тачку" где-нибудь в укромном месте и на
утро прийти в милицию с невинными т а 
зами и заявлением об угоне. Давно в Ня
гани не проходят такие номера Рейд, 
проведенный силами отделения ГИБДД 
второго ноября, является лишним тому 
подтверждением.

(Продолмсение на 5-й ст р.).

Коротко
♦ Продолжаются пуско

наладочные работы на станции 
стабилизации питьевой воды в 
МП "Водоканал"

К 15 ноября здесь ожидает
ся приезд двух специалистов из 
Москвы, которые и будут зани
маться тонкостями технологи
ческого процесса (дозировка, 
автоматика и прочее) совмест
но с работниками нашего пред
приятия А пока благополучно 
прошло опробование электро
оборудования в рабочем режи
ме Завезен такой необходимый 
химреагент, кактриполифосфат, 
и ожидается поступление 20 
тонн извести, контейнер с кото
рой находится на пути в Нягань 
Первые испытания станции ста
билизации в объеме ее обыч
ной работы планируются на 
двадцатое ноября.

***
♦ В администрацию г. Ня

гани в конце октября поступил 
важный документ -  это "Про
грамма структурной перестрой
ки строительной базы Ханты- 
М ансийского  автоном ного 
округа", рассчитанная на 2000- 
2005 годы Наш город включен 
туда двумя предприятиями- кир
пичным заводом и заводом теп
лоизоляционных материалов И 
если в ноябре уже состоится 
презентация первого из них, то 
строительство второго еще толь
ко намечается

М. ЮРЬЕВА.

•Назначения

В п. Приобье - новый 
начальник милиции

Биографическая справка. Ткачук Сергеи Влади
мирович родился в 1964 году в Одесской области. 
Служил в Афганистане. После армии в 1984 г. при
ехал в Нягань. С 1987 г. - в органах МВД. В 1989 г. 
окончил Нижнетагильскую школу милиции. Работал 
оперуполномоченным в уголовном розыске, в от
деле по борьбе с организованной преступностью. 
С 1 9 9 8 г .-в  Октябрьском РОВД: сначала - в район
ном центре, затем, в 1999 г. - старшим уперупол- 
номоченным в л. Перегребном. В сентябре этого 
года назначен начальником Приобского отделения 
милиции.

- Сергей Владимирович, один вопрос: что Вы конк
ретно собираетесь делать, чтобы жителям поселка жи
лось спокойнее?

- Вместе с руководством РОВД планируем в ближайшее 
время создать патрульно-постовую службу. Дело в том, что 
опергруппа не всегда успевает реагировать на мелкие дебо
ши, пьяные семейные разборки. А ведь нужно быстро пресе
кать мелкое хулиганство, необходимо работать в этом направ
лении круглосуточно Поэтому на улицах поселка должен быть 
патруль Второе: вызывает беспокойство дорога Приобье -  
Нягань. Нельзя оставлять ее без контроля, по ней идет вывоз 
краденого, нелегального спиртного, наркотиков Видите по
селок в таком месте находится, что через него едут не только 
хорошие, но и плохие люди Будем расширять участковую 
службу, следствие. Костяк кадров в отделении уже сложил
ся Сейчас у нас есть люди, на которых можно положиться 
участковые инспекторы Р Атлашкин и Ю Доронин, следова
тель В Шимов, руководитель отдела по борьбе с НОН В Баев 
и другие Главнейшая задача руководителя -  это создание 
работоспособного коллектива

Записал С. КРУГЛОВ.
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